

Geo. Allan de maintenir en place des voûtes, sur la rue Ste-Catherine Ouest.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. Simpson & Peel, d'installer une chaudière à vapeur sur la rue Benoit.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$48,000 pour différents départements.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

25.—Du Bureau des Commissaires, concernant l'établissement d'un fonds de Pension pour les employés municipaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté avec l'entente cependant que ceux qui sont chargés d'étudier la question de l'établissement d'un fonds de pension pour les employés municipaux devront faire rapport avant le 15 décembre prochain.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder le contrat No. 3, "re" usine de filtration à M. F. H. McGuigan.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété du Révérend H. Gauthier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Mayrand, Ward, Larivière, Tétreau et Clément dissidents.)

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certaine propriété de M. F. H. Carlin.

Délibération remise à la temande de M. l'éch. Bastien.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certain terrain dans le quartier Longue-Pointe.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Lamoureux.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue St-Jacques, quartier Notre-Dame de Grâces.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" salles de lecture municipales.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie d'icelui soit remise à M. l'éch. Carter.

32.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" pavage de la rue Montcalm.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie d'icelui soit remise à M. l'éch. Brodeur.

33.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" incorporation de la Montreal City Hockey League.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur la table, pour être pris en considération, quand le 3ième ordre du jour sera lu.

34.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" service des tramways.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale "re" règlement No. 210.

35.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" crédits pour 1912.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Emard.

Allan to maintain vaults on St. Catherine St. West.

23.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Simpson & Peel to erect a steam boiler on Benoit St.

24.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$48,000 for different departments.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, anent the establishment of a Pension Fund for civic employees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, with the understanding, nevertheless, that the officers entrusted with the consideration of the question of the establishment of a Pension Fund for civic employees shall be held to report before the 15th December next.

26.—From Board of Commissioners, to award contract No. 3, "re" filtration plant to Mr. F. H. McGuigan.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from Rev. H. Gauthier.

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Mayrand, Ward, Larivière, Tétreau and Clément dissenting).

28.—From Board of Commissioners, to purchase certain property from Mr. F. H. Carlin. Consideration deferred at the request of Ald. Bastien.

29.—From Board of Commissioners, to purchase a certain piece of land in Longue Pointe Ward. Consideration deferred at the request of Ald. Lamoureux.

30.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in St. James St., Notre Dame de Grâces Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" civic reading rooms.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Carter.

32.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" paving of Montcalm St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Brodeur.

33.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" incorporation of the Montreal City Hockey League.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be laid on the table, to be considered when the 3rd order of the day shall be taken up.

34.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" Street Railway service.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee "re" By-law No. 210.

35.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" appropriations for 1912.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Emard.